www.senado-ba.gov.ar MARZO 2019 | 4 AÑOS





Ayacucho Fiesta Nacional del Ternero

Daniel Salvador asistió en la cuna de la yerra a la presentación de la Fiesta Nacional del Ternero, que contó con el despliegue de artistas folclóricos locales y el desfile de las 24 aspirantes a soberana.





El titular del Senado pudo apreciar los significativos avances en la reposición de cañerías que abastecen de agua potable a toda la comuna, en el marco de un plan integral llevado a cabo por ABSA con una inversión del orden de los cuenta regresiva para el inicio la fiesta popular: "Constituye 42 millones de pesos.

Cuando la noche abrazaba la jornada, Salvador se hizo presente en el Galpón de Espectáculos de la Fiesta Na-

cional del Ternero, un antiguo hangar del ferrocarril reciclado, que constituyó la plataforma de lanzamiento de su edición número 47.

Ante un salón atiborrado de gente, dio comienzo la de la celebración.

Destacó la vigencia de la celebración nacional que continua perdurable a través de los últimos 47 años: "Es sin

dudas un mérito de su gente, tan servicial y campechana que invita, como reza la tradicional canción, a acercarnos a este pago a comer un asadito con sabor a nuestra tierra".

Ponderó la idiosincrasia de la esencia, la celebración del trabajo rural que, tras un año incesante de labor, muestra al país el fruto de sus esfuerzos y el desarrollo de su potencial".





Venezuela



Necochea

Daniel Salvador visitó la playa pública y habló con los medios. También visitó al intendente local y juntos inauguraron obras.

El Vicegobernador arribó a la localidad de Necochea, donde hizo un recorrido extenso. Acompañado por el intendente de San Cayetano, Miguel Gargaglione. y autoridades locales visitó la playa pública, empla-

avenida 2 y 75.

Procedió a inaugurar la obra de la avenida 10, que cuenta con pavimentación, iluminación led y desagües pluviales nuevos. Se trata de la continui-

zada en el sector costero de la dad del boulevard que rodea el Parque Miguel Lillo y que posibilita ahora el ingreso a los balnearios y a los campings del sur de la ciudad.

> El total de la inversión asciende a 50 millones de pesos.







Sesión inaugural

La gobernadora María Eugenia Vidal inauguró este viernes el 147 período de sesiones ordinarias de la Legislatura bonaerense.

dora destacó los logros de sus lo que cambió. En 2016 les dije tres años de gestión, marcó que iba a valer la pena que seauna impronta diferente en la mos parte del mismo equipo. manera de gestionar con res- Ya nadie se pregunta si el prepecto a sus antecesores y ade- sidente y el gobernador hablan lantó los objetivos planteados por teléfono y no es noticia si para 2019.

abierta por el vicegobernador y indicó la titular del Ejecutivo. presidente de la Cámara de Senadores, Daniel Salvador, quien dente con la Provincia no fue junto al presidente de la Cáma- por cadena nacional. Las cosas ra de Diputados, Manuel Mosque lo reflejan son concretas, ca, recibieron a la Gobernadora quedan para siempre y son en el Palacio Legislativo.

de su disertación, Vidal realizó discusiones difíciles que había un recorrido sobre su gestión que dar. Discusiones como la que giró en torno a los logros del Fondo del Conurbano. En alcanzados en materia de Sa- más de una década ningún lud, Educación, Obras Públicas, presidente ni ningún gobernalucha contra la inseguridad, el dor se animaron a darla porque narcotráfico y las mafias de ba- significaba cortar con las aspi-

mismo lugar les dije que la Pro- completó Vidal. vincia dolía y les prometí un cambiar", destacó la mandata- afirmó.

los ciudadanos".

renses.

"La relación con el Gobier- nalidad".

En su discurso la Goberna- no nacional es otro ejemplo de se miran en un acto. Eso es lo La Asamblea Legislativa fue normal, es lo que se espera",

"El compromiso del Presipara los vecinos. Estuvo con Durante el primer tramo nosotros dando las peleas y las rras bravas vinculadas al fútbol. raciones políticas y enfrentarse "Hace tres años en este al resto de los gobernadores",

En esa línea, y en el marco cambio profundo. Tres años de un año político marcado por más tarde podemos preguntar- las elecciones generales, Vidal nos: "¿qué cambió?". Más allá aclaró que su compromiso es de los logros y de lo pendiente, con los vecinos bonaerenses la respuesta más importante es y la defensa genuina de sus una sola: cambiaron los bonae- intereses. "No estoy acá para renses. Fueron ellos los que en usar a la Provincia como un 2015 cambiaron el gobierno trampolín. La Provincia necesiy en 2017 volvieron a apoyar taba que la quieran, que la ese cambio. Esa valentía y esa cuiden y que la protejan. Eso fuerza nos empujó a todos a es lo que estamos haciendo",

Y agregó: "Pasamos de una Y agregó en ese sentido: Provincia que no podía pagar "Por eso cambiaron los valores. los sueldos y aguinaldos a una Por eso cambió una forma de que el año pasado, a pesar de gobernar que duró décadas. las dificultades, adelantó el Cambió un sistema plagado de aguinaldo en julio y en diciemprivilegios para los tres pode- bre a más de 600 mil familias. res de gobierno, donde siem- Pasamos de una Provincia que pre ganaba la política y nunca en 2015 tenía 109 municipios con déficit a tener 90 muni-La Gobernadora ponderó cipios con superávit. De una además el cambio en la rela- que otorgaba recursos a dedo, ción entre la administración según el color político del innacional y la provincial y el tendente, a una que trabaja en compromiso del presidente equipo con todos y en la que Mauricio Macri con los bonae- los 135 recibieron fondos para obras. Se terminó la discrecio-

















Chacabuco

Daniel Salvador encabezó junto al intendente local, Víctor Aiola, un acto donde entregaron casi un centenar de escrituras.

El Vicegobernador bonaerense arribó a la localidad del norte provincial, donde fue recibido en el palacio municipal por el intendente local Víctor

Luego de un breve encuentro, se trasladaron al Salón

de los Espejos de la Sociedad Italiana, para hacer entrega de casi un centenar de escrituras, correspondiente a la ley 10.830 del Instituto de la Vivienda y al Plan Familia Propietaria.

obrador, cada obra es en favor de los vecinos", destacó Salvador, y agregó: "Estos actos de entregar escrituras tienen un valor sentimental muy importante que recae en la familia, dándole tranquilidad de dispo-"La provincia es un gran ner del título de la propiedad".



Acuerdo











Daniel Salvador junto al intendente Juan José Fioramonti hicieron entrega de 30 viviendas y recorrieron obras de urbanización.

El Vicegobernador bonaerense, acompañado por el jefe comunal y el subadministrador del Instituto de la Vivienda bonaerense, Manuel Tamborenea, visitaron a familias adjudicatarias del barrio.

Allí, dialogaron y destacaron el compromiso del gobierno de la Provincia y el municipal, por la realización de la obra.

Seguidamente, se dirigieron a la Casona de la Sociedad Españo-

la para hacer entrega de las llaves correspondientes a las 30 familias que fueron beneficiadas con las viviendas que comenzaron a construirse en 2015.

La obra total consiste en la construcción de 90 viviendas y estiman que en agosto del presente año, estarían terminadas. Cada vivienda cuenta con griferia y ademas poseen conexión a redes de electricidad, cloacas y gas.



8

Fotos del trimestre



Lobería

Necochea



Anexo del Senado





Chacabuco Ayacucho